

私費留学 体験談

たくさんの人と出会い、話すことが大事です。

脇 直哉さん 経済学部経済学科 3年



私費留学した理由

交換・短期交換留学は単位のことを考えないといけませんが、私費留学は、費用を準備するのに苦労しますが好きな時期、期間に行けます。それが大きな理由です。

ホストファミリーを探したサイト

オーストラリアのウェブサイトの Homestay.com、Australian Homestay(AHN)、Airbnb

準備期間

2ヶ月

留学前の準備

現金をたくさん持ち歩きたくなかったので、visa カード(クレジットカード)を作りました。他にも、勉強に必要な筆記用具を用意しました。

留学先で困ったこと

ホームステイ先の家が不衛生でした。

留学にかかった費用

25万円前後

後輩へのアドバイス

何を言っても典型的なことしか言えませんが、なるべくたくさんの人と出会い、話すことが大事です。現地の人達と生活しているとその人がどんなことを考えていて、何をしたいのかが分かり日本との違いが分かってきたりします。そこも留学の楽しみ方としてベストなことだと思います。